



„JES hat mir gezeigt, dass man in Gemeinschaft viel erreichen kann, was alleine nicht denkbar wäre.“

Günter aus Leverkusen
51 Jahre alt, seit 14 Jahren Ehemaliger



„Ich kann immer zu JES gehen, ob drauf, clean oder substituiert. Die Türen stehen immer offen und ich erhalte die Hilfe, die ich brauche.“

A. Yilmaz aus Hannover
48 Jahre alt, 24 Jahre Drogengebraucher



„Mir gefällt, dass ich über meine persönlichen Erfahrungen frei reden und mich mit anderen austauschen kann, die Ähnliches erlebt haben.“

Gina aus Köln
36 Jahre alt, 7 Jahre substituiert,
Mutter einer 18-jährigen Tochter



„Ohne die Einmischung von JES gäbe es heute keine Drogenkonsumräume und Heroinambulanzen.“

Rolf aus Köln
61 Jahre alt, 11 Jahre substituiert